

¿Serán realmente los huesos del héroe Juan Santamaría?

Dentro de unos días se realizará una ceremonia en la que el Gobierno de Nicaragua, entregará al costarricense, una caja en la que estarán los restos del héroe nacional Juan Santamaría.

La ceremonia que en un principio se dijo sería en la línea fronteriza, será en territorio nicaragüense, lo que ha provocado la reacción de la Comisión del 125 Aniversario de la Batalla de Rivas los que dijeron que recibirán los restos en la línea y de ahí no pasarán.

Las excavaciones en Nicaragua, según explicó el diario La Prensa de

ese país, las han estado realizando expertos franceses y no han participado en ellas arqueólogos o investigadores costarricenses, que sepan de la historia de Costa Rica para determinar si efectivamente hay alguna razón para creer que tal hueso o tal detalle corresponde al héroe nacional.

Como no hay certeza de que los restos de Juan Santamaría sean los que vendrán en la caja, hay malestar entre algunos miembros de la Comisión y se dijo que hasta podrían llegar a renunciar en su próxima sesión.

Señalan que en la fosa, que se-

gún el diario La Prensa es de 90 metros, están los huesos o polvo de más de 500 caídos en la batalla y que es imposible decir de quién son.

Lo que pareciera lógico dijeron, es que la entrega sea de los restos de "todos los caídos" y no especificar que son los de Juan Santamaría.

Hablan también de un libro que se hizo con motivo de los 125 años de la batalla el que fue hecho por un escritor nicaragüense y que está ilustrado por fotos conseguidas por los nicaragüenses y lamentan que no haya aporte costarricense suficiente en dicha edición.